
Ospedale,meno letti nei corridoi
Dodici nuovi posti e otto poltrone
Al SantaMaria parte anche l’ampliamento del pronto soccorso

– NARNI –

LA48ESIMA edizione della Cor-
sa dell’Anello utilizza veicoli
100% elettrici per gli spostamenti
nella città,messi a disposizione di
Umbria Green Card, sinonimo di
turismo responsabile. Oggi alle
15 al Parcheggio del Suffragio,
Umbria Green Card in collabora-
zione con il Comune «è a disposi-
zione della cittadinanza e degli
ospiti della città, per far conosce-
re il proprio prodotto turistico e
la mobilità alternativa con auto
100%elettriche 100%green».Um-
briaGreenCard nasce dall’idea di
sviluppare in Umbria una forma
di turismo sostenibile che coniu-
ghi tradizione ed innovazione.Ac-

quistabile dal turista al momento
sul sito internet www.umbria-
greencard.it, sull’ app per smart-
phone dedicata (scaricabile
dall’app store e a breve disponibi-
le anche per android) o presso
una delle strutture ricettive con-
venzionate (agriturismi, hotel),
l’UmbriaGreenCard è disponibi-
le in due tagli.

LUCIANO Zepparelli, Ammini-
stratore Unico di Techne sottoli-
nea come sia «la chiave per scopri-
re il cuore verde d’Italia in modo
nuovo e suggestivo, nel rispetto
dell’ambiente, grazie ai nostri eco
tour». Per l’assessore all’ambiente
Alfonso Morelli «anche quest’an-

no grazie alla collaborazione con
Umbria Green Card e l’Ente Cor-
sa all’Anello abbiamo deciso di
promuovere la mobilità elettrica.
Queste iniziative ci permettono
di far conoscere una nuova forma
dimobilità sostenibile in forte cre-
scita, ma ancora di nicchia».

– TERNI –

DOPO i dodici nuovi posti letto
per la lungodegenza, al SantaMa-
ria di Terni sono ora in arrivo ot-
to poltrone per la predimissione
dei pazienti e si sta lavorando
all’ampliamento degli spazi dedi-
cati al pronto soccorso e all’osser-
vazione breve. La direzione
dell’azienda ospedaliera, comuni-
ca il nosocomio, sta infatti accele-
rando gli interventi per risolvere
il fenomeno dei letti aggiunti in
corsia e degli appoggi in altri re-
parti. «I dodici posti letto attivati
all’inizio delmese – spiega il diret-

tore sanitario, Sandro Fratini –
hanno già permesso di registrare
una lieve riduzione dei letti nei
corridoi. Tali letti non sono certo
sufficienti per risolvere il carico
di pazienti, ma l’arrivo imminen-
te di altre otto poltrone per la ‘di-
scharge room’ dedicata ai pazien-
ti in fase di predimissione contri-
buirà ad alleggerire la pressione,
riducendo i tempi attesa di quei
pazienti che dal pronto soccorso
devono essere ricoverati nei repar-
ti di degenza».

LA DIREZIONE aziendale ha
inoltre già iniziato ad intervenire
sul pronto soccorso a rafforzare la

funzione della Medicina d’urgen-
za. «Stiamo velocizzando gli inter-
venti per l’ampliamento e la ride-
finizione degli spazi del pronto
soccorso – aggiunge Fratini – che
prevedono lo spostamento
dell’Endoscopia digestiva al pia-
no primo in prossimità del blocco
operatorio, cosa che consentirà al
pronto soccorso di acquisire altri
300 metri circa entro l’estate e di
incrementare gli spazi dell’osser-
vazione breve per quei pazienti
che nell’arco di 24 ore necessita-
no di un inquadramento diagno-
stico-terapeutico ai fini di una
eventuale dimissione o del ricove-
ro».

IN ARRIVO anche nuovi
strumenti diagnostici come
ecografi ed ecodoppler, che
sarannomessi a
disposizione del personale
medico del pronto soccorso
adeguatamente formato.

Presto a disposizione
nuovi strumenti

– TERNI –

CAMBIANO gli orari della Ca-
scata delleMarmore, con l’obietti-
vo di potenziare le aperture nei
mesi estivi con maggiore affluen-
za turistica. È stato infatti firmato
l’accordo tra il Comune di Terni
edErgHydro che definisce, a par-
tire da domenica prossima, il nuo-
vo calendario di rilascio dell’ac-
qua.

L’INTESA è stata firmata dall’as-
sessore al TurismoDaniela Tede-
schi e dal presidente del consiglio
di amministrazione della società
del gruppo energetico, Pietro Tit-
toni. Secondo l’assessore l’accor-
do è «il presupposto fondamenta-

le per continuare a lavorare
sull’aumento dei visitarori, sul
ruolo della cascata delleMarmore
nelle dinamiche turistiche regio-
nali e nazionali». In base all’inte-
sa le ore complessive di apertura
dell’acqua rimarranno invariate
(1.281 l’anno),ma a fronte della ri-
duzione in alcune fasce invernali
serali, quando il flusso dei visitato-
ri è contenuto, verranno incre-
mentate quelle del periodo mag-
gio-settembre. La portata dell’ac-
qua rimarrà invece invariata, pari
a 15 metri cubi al secondo. Nel
2015 la Cascata ha registrato
348.000 visitatori paganti, mentre
l’utile per il Comune è di circa
800mila euro l’anno.

Focus

IL DIRETTORE SANITARIO
«La ‘discharge room’
sarà dedicata ai pazienti
in fase di predimissione»

– STRONCONE –

BOLLETTEdei rifiuti eTa-
ri decisamente salate secon-
do laLegaNord. Il consiglie-
re regionale della Lega
Nord, Emanuele Fiorini,
chenei giorni scorsi aveva in-
contrato i cittadini, annun-
cia che «un esposto è stato in-
viato alla Corte dei Conti re-
gionale, alla Finanza, all’Au-
torità nazionale anticorruzio-
ne e al Noe dei carabinieri».
«Nel documento – sottolinea
Fiorini – viene fatto presen-
te che i formulari che accom-
pagnano il trasporto e lo
smaltimento dei rifiuti non
verrebbero in alcun modo
controllati da parte del perso-
nale del Comune di Stronco-
ne, sia per quanto concerne
la tipologia dei rifiuti, sia per
il relativo peso».

PER CUI «l’assenza di tali
controlli da parte dell’ente lo-
cale, ove verificata, rechereb-
be con sé la dannosa conse-
guenza di lasciare, di fatto, al
solo gestore dei rifiuti l’eser-
cizio delle attività di control-
lo dell’intero ciclo. In tale
ipotesi, è presumibile un
danno al Comune e, per gli
effetti, ai cittadini che paga-
no la Tari». «Al Comune ab-
biamo, invece, inviato richie-
sta di accesso agli atti al fine
di ottenere copia dei bilanci
(preventivi e consuntivi) re-
lativi agli anni 20014, 2015 e
il bilancio preventivo 2016»
oltre al «piano economico fi-
nanziario relativo alla gestio-
ne Tari», conclude Fiorini.

TURISMO INTESA TRA ERGHYDRO ECOMUNE

Cascata delleMarmore, nuovi orari
Aperture più frequenti nei mesi estivi

– TERNI –

NUOVA emergenza san-
gue all’ospedale Santa Ma-
ria, in particolare dei grup-
pi zero negativo, A negati-
vo e A positivo. «Preghia-
mo tutti coloro che hanno
questi gruppi e sono in con-
dizione di donare – questo
l’appello del presidente
dell’Avis comunale, Patri-
zio Fratini – di recarsi al
CentroPrelievi dell’ospeda-
le. In questa prima parte
dell’anno stiamo assisten-
do, purtroppo, ad un preoc-
cupante calo delle donazio-
ni, -10% rispetto allo scorso
anno.Lenuove e più restrit-
tive norme entrate in vigo-
re sono probabilmente in
parte responsabili di questo
calo. Dobbiamo però ricor-
dare che la necessità di san-
gue è sempre elevata – ag-
giunge Fratini – e che nella
nostra provincia non abbia-
mo l’autosufficienza». «Fac-
cio quindi un appello – con-
clude il presidente
dell’Avis – affinché ogni do-
natore cerchi di convincere
un amico, un parente a do-
nare. La donazione è un
fondamentale strumento di
medicina preventiva».

SOLIDARIETÀ

Emergenza-sangue
L’Avis

invita alla donazione

STRONCONE

Ciclo dei rifiuti
LaLegaNord
presenta
un esposto

TERNI&DINTORNI LA SECONDA commissione di Palazzo Spada è convocata
per giovedì 5 maggio alle 15, nella sala consiliare.
All’ordine del giorno l’approfondimento dell’atto
d’indirizzo (Chiappini, Ricci) sulle liste d’attesa in sanità.

LISTED’ATTESA, SENE PARLA IN COMMISSIONE

VERTICE Il direttore sanitario del Santa Maria, Sandro Fratini

EVENTO La Corsa all’Anello

NARNI LA SODDISFAZIONEDELL’ASSESSORE

Corsa all’Anello, lamobilità è sostenibile
I veicoli elettrici di UmbriaGreenCard
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